

LUZ Y GUIA

"LUZ Y GUIA"

SR. D. *Roja Perico v. Pico*

Arriba 16

ESTA VILLA

CENTRO PARROQUIAL DE LOS JÓVENES DE ACCIÓN CATÓLICA DE



Núm. 3

MES DE AGOSTO

1.944

SOLEMNIDADES DE LA IGLESIA

La Asunción de la Santísima Virgen

Fiesta triunfal del amor de caridad sobre la muerte o, si quereis, deliquio de amor de la Virgen, que al segar su vida temporal, la dispone aún más para su victoria completa.

Dice San Bernardo que era preciso que María muriese a impulsos del amor; y añade San Ildefonso que, dada su inmunidad absoluta respecto del pecado, María o no había de morir o habían de ser las heridas de la caridad las que acababan con su vida terrena. Como así sucedió: como el hierro es atraído irresistiblemente por el imán, así también el Purísimo Corazón de la Virgen, forjado en la fragua de la caridad de Dios, que la llenó de gracia y embelleció su alma con la fragancia de todas las virtudes, se precipitó irresistiblemente hacia su Bien, pagando así su tributo a la muerte sin que la muerte triunfara de su vida.

Y María, por ministerio de Angeles, fué trasladada a los Cielos en cuerpo y alma para reunirse para siempre con su Hijo, Dios y Señor.

Hijos de María en el orden de la gracia por voluntad expresa de Jesucristo, celebremos con júbilo, como canta la Iglesia, este triunfo total y consolador de nuestra Madre.

JUAN MARGALL, pbro.
Párroco

=====

ROPERO PARROQUIAL

Contestó a nuestras preguntas con voz muy queda, como temiendo romper con palabras el hechizo de modestia y el perfume de caridad que respiran sus actos. Hablamos a una señora dirigente de la A.C. femenina, suplicándole nos diga algo de las actividades de su Rama para LUZ Y GUIA.

Tal vez no ha sospechado esa ferviente apóstol del Señor que en el ligero titubeo de sus palabras hallamos la mejor respuesta. Ciertamente que las señoras y las jóvenes de A.C. no llevan a cabo actos retumbantes de vistósidad y ostentación. Raras veces las hemos oído pronunciar discursos, realizar campañas orales o escritas, actos que, en último término, serían casi impropios de su delicada feminidad. No vemos casi nunca a nuestra Acción Católica femenina parroquial en lucidos congresos y reuniones y, no obstante, la sabemos infiltrada profundamente en el apostolado activo de nuestra villa.

Porque, ser de Acción Católica, no implica solamente asistir con regularidad a los actos reglamentarios. Tiene un alcance mucho más amplio y elevado. Es llevar a Cristo a la mente y al corazón de quienes le desconocen. Es mostrarles a Cristo bueno con nuestra bondad; puro, con nuestra pureza; amante y compasivo con nuestra caridad.

Y eso es lo que magníficamente vienen haciendo esas señoras y jóvenes apóstoles, que NO HABLAN PERO FRAMJEAN intensamente. Nos lo han dicho los pobres que se visten con su caridad. Nos lo está diciendo a gritos esa obra ejemplar del ROPERO PARROQUIAL que mendiga telas para tejer, en febriles noches repletas de caridad, la túnica con que luego cubrirán la desnudez de Cristo. Del mismo Cristo que hace dos mil años acció como hecho a su persona cuanto hicieramos al más humilde de los pobres.

===== SUSCRIBA A SUS AMIGOS A "LUZ Y GUIA" =====